

Brief der Schulleitung Weihnachten 2023

17.12.2023 | 18:42



Stadt Bornheim
Die Schulleiterin
Katholische Grundschule Bornheim



Bornheim, den 14. Dezember 2023

Liebe Eltern,

am kommenden Mittwoch, dem 20. Dezember 2023, endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler nach der 4. Stunde. Die OGS findet an diesem Tag nur bis 15.00 Uhr statt (siehe dazu auch die Mail von Frau Stoffel an die Eltern).

Die Schule beginnt dann wieder am **08. Januar 2024**. An diesem Tag startet auch die Bohrung für den Schacht der Wärmepumpe für den Neubau. Aus diesem Grund wird der Eingang auf den Schulhof an der Wallrafstr. gesperrt. Die Schüler und Schülerinnen, die morgens von dort kommen, müssen dann den Eingang an der Burgstr. oder den Durchgang in der Hecke am Forum benutzen. Darüber hinaus öffnen wir den Eingang hinter dem Bauwagen, den die Kinder, die durch die Ohrbachstr. kommen, nutzen können. Die ganze Maßnahme wird, wenn nichts dazwischenkommt oder sich verzögert, bis Mitte Februar laufen.

Im Namen der Schulgemeinschaft der Johann-Wallraf-Schule möchten wir uns bei Ihnen allen sehr herzlich für Ihre Unterstützung, Flexibilität und Ihr Verständnis in diesem Jahr bedanken.

Wir wünschen Ihnen mit Ihren Familien ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest und für das kommende Jahr alles erdenklich Gute sowie schöne erholsame Weihnachtsferien.

Mit freundlichen Grüßen



Martina Weißkirchen

Christiane Stoffel

Johann-Wallraf-Schule, Katholische Grundschule Bornheim, Wallrafstr. 1, 53332 Bornheim
Tel.: 02222-919820, Fax: 02222-9198220, info@johannwallrafschule.de

Einen Kommentar schreiben